
 
Auszug aus der Niederschrift 
über die 02. Sitzung der Bürgerschaft am 29.08.2019  
 
 
Zu TOP : 7.8  
Sanierung der Treppe Zugang zum Strandbad 
Einreicher: Sebastian Lange DIE LINKE 
Vorlage: kAF 0100/2019  
 
Anfrage: 
 
Wann ist die Sanierung der Treppe, Zugang zum Strandbad von der Friedrich Naumann 
Straße, geplant? 
 
Herr Bogusch beantwortet die Anfrage wie folgt: 
 
Der Zustand der Treppe zwischen Hochuferweg und Strandbad ist als sanierungsbedürftig, 
nicht aber als verkehrsunsicher zu bewerten.  
 
Eine Sanierung der Treppenanlage ist im Zuge der Sanierung des Strandbades geplant im 
Zusammenhang mit der Neugestaltung der Freiflächen. In einem ersten Bauabschnitt 
werden aber zunächst die maroden Spundwände saniert und ein Gehweg entlang der 
Spundwand errichtet. Die Neugestaltung der Freiflächen einschließlich der Sanierung der 
Treppe ist erst im Anschluss vorgesehen. 
 
Ein konkreter Realisierungstermin kann zum jetzigen Zeitpunkt nicht benannt werden. 
 
Herr Lange dankt für die Antwort und verzichtet auf die beantragte Aussprache. 
 
 
 
 
für die Richtigkeit der Angaben: gez. i. A. König/Gremiendienst 

Stralsund, 10.09.2019 
 
 
 
 
 
  


